

NGO

Event Toraja Highland Festival akan Kembali Dilaksanakan, ini Jadwal dan Ragam Acaranya

SULSEL INDONESIA SATU - SULSEL.NGO.WEB.ID

Jul 11, 2022 - 21:41



TORAJA UTARA - Kembali MASATA DPC Toraja Utara bersama Geopark Toraja akan menggelar kegiatan Toraja Highland Festival (THF), Senin (11/7/2022).

THF tahun ini direncanakan akan dilaksanakan pada tanggal 11 – 13 Agustus 2022. Dimana kegiatan ini bertujuan untuk mendukung program pemerintah bangsa wisata Indonesia dan bangga buatan Indonesia.

Selain itu, kegiatan ini sebagai ajang mempromosikan pariwisata berbasis budaya, olah raga dan alam Toraja.

Seperti tahun 2021 lalu, THF telah diadakan yang mana semua daerah masih dalam masa awal pemulihan ekonomi akibat Pandemi, namun kegiatan ini bisa memberikan dorongan yang signifikan sebagai gerbang perdana event di Toraja yang memberikan angin segar pada peningkatan ekonomi pariwisata dan UMKM.

Tak hanya itu beberapa rangkaian acara seperti pameran UMKM, lomba foto, pentas seni, seminar nasional dan pelatihan outbound, juga semarakkan event THF tahun lalu.

Di konfirmasi malam ini ke Ketua MASATA Toraja Utara, Damayanti Batti, mengatakan jika kegiatan Toraja Highland Festival tahun ini juga untuk menggali kembali pariwisata Toraja dengan melibatkan masyarakat sebagai motor penggerak utama dan desa sebagai pusat pertumbuhan dalam upaya pemulihan ekonomi nasional pasca Covid 19.

"THF tahun ini kita libatkan masyarakat sebagai motor penggerak utama dan desa sebagai sentra pertumbuhan serta pemulihan ekonomi pasca Pandemi Covid-19", terang Damayanti Batti'.

Lanjut kata Damayanti Batti', jika THF ini sebagai pengembangan pariwisata dalam menyambut Era Baru Berwisata seperti Desa Wisata dan Geopark kepada generasi muda dan masyarakat luas.

Sementara, untuk Tema Toraja Highland Festival tahun 2022 ini adalah "Taste of Toraja",

Di konfirmasi ke ketua Panitia Toraja Highland Festival, Ari Pailan, menerangkan jika dalam menyemarakkan itu telah di persiapkan serangkaian acara.

"Toraja Highland Festival tahun ini akan di semarakkan dengan berbagai kegiatan seperti Pameran UMKM, Pasar Kopi, Pertunjukan Seni Musik dan Tari", ucap Ari Pailan.

Kemudian untuk Lomba Mural, tutur Ari Pailan, akan dilaksanakan di Lapangan Bakti Rantepao, dan Fun Cycling Jelajah Desa Wisata Toraja, akan melintasi Lolai – Ke'pe' – Batutumonga – Buntu Lobo – Tikala – Rantepao.

Selanjutnya, Lomba lari Toraja Run Above The Cloud 10K, akan dilaksanakan di Lolai.

"Kegiatan ini melibatkan beberapa komunitas antara lain komunitas lari, sepeda, seni musik, seni rupa, seni tari, fotografi, dan didukung oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Toraja Utara dan Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan", urai Ari Pailan, selaku ketua Panitia THF.

Namun itu, beber Ari Pailan, semua rangkaian kegiatan THF akan menerapkan protokol kesehatan demi mencegah penyebaran virus Covid 19. Dan juga akan bekerjasama dengan aparat keamanan dan pemerintah daerah dalam hal ini.

Untuk masyarakat, atau kelompok maupun komunitas yang berkeinginan meramaikan dan membutuhkan informasi, dapat menghubungi Panitia Toraja Highland Festival, Ari Pailan, di layanan telepon 082348168881.

(Widian)